

## Fach traslada a paciente Covid-19 aislado en un Twin Otter

A las 13:00 horas de este miércoles, desde la Base Aérea El Tepual de Puerto Montt, aterrizó un avión DHC-6 "Twin Otter" de la III Brigada Aérea de la Fuerza Aérea de Chile que trasladó a un paciente de 41 años, positivo de Covid-19, proveniente de Chaitén. Según informó el Jefe de la Defensa Nacional para la región de Los Lagos, General de Brigada Aérea (A) Cristián Eguía Calvo, el hombre afectado con el virus fue aislado al interior del avión con una cápsula de aislamiento epidemiológico. "Hace algunas semanas nuestro personal estuvo capacitándose en el manejo de estas emergencias y en el uso de la cápsula que permite el traslado de pacientes infectados o en riesgo, de manera segura para las tripulaciones y personal médico", aseguró el Jefe de Defensa. El paciente fue derivado al hospital "Doctor Eduardo Schütz Schroeder" de Puerto Montt.

